
Pièces 3 Pièces

Superficie 105 m²

Référence C-3021

Prix 995 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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NICE COULÉE VERTE - Unique à la vente ! Loft en duplex dans le secteur le plus

recherché  du  centre-ville  de  Nice.  À  deux  pas  de  la  place  Masséna  de  la

Promenade  des  Anglais.  Au  2eme  et  dernier  étage  d'une  copropriété  sécurisée

(sans ascenseur),  cet  appartement  3 pièces de 105m2 se compose :  Au premier

niveau  :  d'une  entrée  ,  d'un  grand  et  spacieux  séjour  avec  plafond  cathédrale  ,

cuisine  ouverte,  d'une  première  salle  d'eau  avec  WC  ainsi  que  d'une  première

chambre  au  calme.  Au  deuxième  niveau:  d'une  deuxième  chambre,  d'une

deuxième salle d'eau avec WC, ainsi que d'un coin terrasse. Cet ...

Nice coulee verte - unique opportunity! Duplex loft in the most sought-after area of

??  Nice's  city  center.  Just  steps  from  place  masséna  on  the  promenade  des

anglais. On the 2nd and top floor of a secure building (no elevator), this 105 sq M

(1130 sq ft)  2-bedroom apartment comprises:on the first level: an entrance hall,  a

large and spacious living room with a cathedral ceiling, an open-plan kitchen, a first

bathroom  with  wc,  and  a  quiet  first  bedroom.  On  the  second  level:  a  second

bedroom,  a  second  bathroom  with  wc,  and  a  terrace  area.  This  apartment  has

been artistically renovated in a ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE
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